

# Regierung verschärft CoV-Maßnahmen

**Die Coronavirus-Maßnahmen werden in manchen Bereichen für ganz Österreich wieder verschärft. Das kündigte die Regierung am Freitag bei einer Pressekonferenz an. Konkret kommt es zur Ausweitung der Maskenpflicht und zu verschärften Regeln bei Veranstaltungen und der Gastronomie. Die Verschärfungen sind ab Montag gültig.**

**Online seit heute 11.9.2020, 11.49 Uhr (Update: 12.02 Uhr)**

Konkret wird das Tragen von Mund-Nasen-Schutz (MNS) im Handel, in Dienstleistungsbereichen, in Behörden und in Schulen außerhalb des Klassenverbandes verpflichtend.

Auch bei Veranstaltungen gibt es Verschärfungen:

ohne zugewiesene Sitzplätze beträgt die maximale Personenzahl im Inneren 50 Personen, im Freien 100 Personen.

Bei Großveranstaltungen mit zugewiesenen Sitzplätzen innen liegt sie bei 1.500 Personen, im Freien bei 3.000 Personen.

In der Gastronomie gibt es eine Maskenpflicht für Kellnerinnen und Kellner. Speisen und Getränke dürfen drinnen nur am Tisch serviert werden, der Barbereich bleibt also tabu. Die neuen Maßnahmen werden per Erlass geregelt.

„Das sind Maßnahmen, die heute von der Bundesregierung gesetzt wurden und wo noch nicht klar ist, ob das das Ende der Fahnenstange ist“.